



## TRASCENDIÓ

**Que** una vez que las comisiones unidas de Gobernación y de Puntos Constitucionales del Senado hicieron público que no aprobarán la cláusula de vida eterna que favorece a **partidos** con baja votación, la pregunta obligada es qué harán en adelante PT, PVEM y PES, aliados de Morena en la reforma **electoral** y, sobre todo, qué postura asumirán en los próximos debates, pues de esa parte del plan B dependía su supervivencia. Por cierto, **Lorenzo Córdova** participó ayer en su última elección como **consejero** presidente del INE; lo hizo en el proceso para elegir senador sustituto en Tamaulipas, que ganó el morenista **José Ramón Gómez**.

**Que** sigue en ascenso el repudio a las medidas dictatoriales aplicadas por el régimen de **Daniel Ortega** contra más de 200 **políticos** y escritores nicaragüenses, pues al acuerdo inicial de EU por acogerlos, de España por otorgarles nacionalidad y al apoyo de unos 500 intelectuales de todo el mundo, este fin de semana se sumó nuevamente el presidente de Chile, **Gabriel Boric**, al señalar que “el dictador no sabe que la patria se lleva en el corazón y en los actos, y no se priva por decreto”, mientras que su

homólogo de Colombia, **Gustavo Petro**, reitero que es inadmisibile que en América Latina aún haya presos **políticos**. ¿Y México?

**Que** hasta anoche, tres días después de publicada la convocatoria al proceso de selección de cuatro **consejeros** del INE, el Comité Técnico de Evaluación mantenía oculta la información sobre el número e identidad de aspirantes, y ante la insistencia de los medios informativos, la Secretaría **General** de la Cámara de Diputados, encabezada por **Graciela Báez**, señaló que el referido comité será la única instancia encargada de dar a conocer los avances... aunque la convocatoria establece claramente que en este proceso se mantendrá el principio de máxima publicidad.

**Que** quedó comprobada la buena relación que tiene la fiscal de Ciudad de México, **Ernestina Godoy**, con las autoridades militares asentadas en la capital, tanto que ayer fue la invitada de honor en las celebraciones con motivo del Día del Ejército Mexicano, que se celebró en el Museo de Cartografía, donde el anfitrión fue el coronel de infantería **Luis Arzate Sandoval**. —